

tivement à un jugement de la Cour Supérieure concernant l'homologation de l'avenue Dumont, sur une largeur de 50 pieds de la rue Elizabeth à la rue Ontario.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

RAPPORTS.

13.—De l'inspecteur de la Ville, recommandant de rembourser aux soumissionnaires leurs dépôts effectués avec leurs soumissions durant l'exercice 1909.

Renvoyé de nouveau à l'inspecteur de la Ville pour plus ample information.

14.—De l'inspecteur de la Ville, recommandant de rembourser à M. M. Dineen son dépôt de \$2,200 effectué avec sa soumission pour la construction d'un égout dans la Deuxième avenue, à partir de la rue St-Jérôme jusqu'au chemin de la Petite Côte.

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser ledit dépôt.

15.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la lettre de M. J. Drury qui demande le remboursement du montant de la quote-part de la Ville au coût de la confection d'un trottoir permanent récemment construit par lui en face de sa propriété, No 18 rue Osborne.

Déposé aux archives.

16.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un protêt notarié soit signifié à la "Montreal Park & Island Ry. Co." pour l'empêcher de jeter de la neige sur le chemin des avenues Maplewood et Decelles, quartier Mont-Royal, ainsi que sur l'avenue du Parc et de l'Île, quartier St-Denis.

17.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter les soumissions suivantes:

De la "Canadian Fairbanks Co.", 1 planeur, etc., complet, à raison de \$505, livré au clos de la rue du Grand-Tronc.

De la "Mussens, Limited", 1 tourneur et perforateur, complet, à raison de \$624, livré au clos de la rue du Grand-Tronc.

18.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de payer le compte de M. H. Butler, s'élevant à \$33.75, pour ouvrage supplémentaire; ledit montant devant être pris sur les dépenses générales d'administration.

19.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans l'avenue des Cèdres, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à une distance d'environ 500 pieds vers l'Est.

La Commission s'ajourne à demain, à 3 heures p.m.

RAOUL BOLTE,

Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUE

Compte rendu de l'assemblée du 19 janvier.

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, O'Connell, Prud'homme, N. Lapointe et Carter.

1.—Le docteur J.-M. Aumont, et M. J. Hoolahan se présentent devant la Commission. Le docteur Aumont demande pourquoi le rapport de M. Janin, surintendant du département de l'Aqueduc n'a pas encore été reçu, au sujet de l'expertise *re* conversion de la Rivière Saint-Pierre en un égout.

Il est prié de s'adresser audit surintendant ou au Conseil pour obtenir une réponse à sa question.

2.—*Résolu:* Que soit reçu le rapport du docteur H. St-Georges pour 1909 et 1910 *re* travaux de bactériologie en rapport avec le service d'Hygiène.

3.—*Résolu:* Que soit reçu le rapport du docteur J.-E. Laberge *re* épidémie de fièvre typhoïde dans la Ville, indiquant que la maladie diminue.

4.—*Résolu:* Que soit reçu le rapport du docteur J.-E. Laberge déclarant que 38 patients atteints de la fièvre typhoïde sont sous traitement à l'hôpital Saint-Paul et 9 à l'hospice de la Miséricorde.

5.—Sur proposition de M. l'échevin Marin, il est

anent the judgment of the Superior Court concerning the homologation of Dumont avenue, on a width of 50 feet, from Elizabeth to Ontario street.

Referred to the City surveyor.

REPORTS.

13.—From the City surveyor, recommending that tenderers be refunded their deposits made with their tenders during the year 1909.

Referred again to the City surveyor for further information.

14.—From the City surveyor, recommending that Mr. M. Dineen be refunded his deposit of \$2,200 made with his tender for the laying of a sewer in Second avenue, from St. Jérôme street to the Petite Côte road.

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund said deposit.

15.—From the City surveyor anent Mr. J. Drury's letter, asking that he be reimbursed the City's share in the cost of a permanent sidewalk constructed by him in front of his property, No. 18 Osborne street.

Filed of record.

16.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a notarial protest be served upon the Montreal Park & Island Ry. Co., to stop the said Company from throwing snow on the roadway of Maplewood and DeCelles avenues, Mount-Royal ward, as well as on Park and Island avenue, St. Denis ward.

17.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the following tenders be accepted:

From the Canadian Fairbanks Co., 1 planer, etc., complete, at \$505, delivered at the Grand Trunk street yard.

From the Mussens, Limited, 1 Turning and boring machine, complete, at \$624, delivered at the Grand Trunk street yard.

18.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that Mr. H. Butler's account, amounting to \$33.75, for extra work, be paid: the said sum to be charged against the expenses of the general administration.

19.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Cedar avenue, from the end of the existing sewer to a distance about 500 feet eastwards.

The Committee then adjourned until to-morrow, at 3 o'clock p.m.

RAOUL BOLTE,

Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 19th January.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, Marin, O'Connell, Prud'homme, N. Lapointe and Carter.

1.—Dr. J. M. Aumont and Mr. J. Hoolahan appeared before the meeting. Dr. Aumont enquired why the report of Mr. Janin, superintendent of the Montreal Water Department, concerning the expertise *re* the conversion of the Rivière St. Pierre into a sewer has not yet been received.

He was referred to the said superintendent or to Council for reply to his question.

2.—*Resolved:* To receive the report of Dr. H. Saint-Georges for 1909 and 1910 *re* bacteriological work in connection with the Health Department.

3.—*Resolved:* To receive the report of Dr. J. E. Laberge *re* the prevalence of typhoid fever in the City, showing that the disease was diminishing.

4.—*Resolved:* To receive the report of Dr. J. E. Laberge showing that 38 typhoid fever patients were being treated at the St. Paul's Hospital, and 9 at the Hospice de la Miséricorde.

5.—On motion of Ald. Marin, it was